

FySelf School

TwinH V.0.01

APRENDE A UTILIZAR TWINH de FySelf: Crea y Entrena tu Gemelo Digital

Introducción al Proyecto TwinH. Tu Gemelo Humano Digital.

Bienvenido a "APRENDE A UTILIZAR TWINH: Crea y Entrena tu Gemelo Digital". Esta guía está diseñada para acompañarte en el emocionante viaje de crear y personalizar tu propio TwinH, un gemelo digital que será tu representación en el mundo virtual, para cuidarte, asistirte y acompañarte en cada momento online.

En el mundo digital actual, tu identidad en línea es más valiosa de lo que imaginas. TwinH actúa como una representación virtual de ti mismo, diseñada para acompañarte en la gestión de tu identidad digital. Este gemelo digital no solo refleja quién eres en la web, sino que también te ofrece la oportunidad de generar ingresos a partir de tus propios datos.

En un ecosistema donde muchas compañías monetizan la información personal de los usuarios, TwinH y FySelf te devuelven el control, permitiéndote ser tú quien se beneficie económicamente. Al personalizar y entrenar a tu TwinH, no solo aseguras que tu presencia digital sea auténtica y segura, sino que también abres la puerta a nuevas oportunidades de monetización que antes estaban fuera de tu alcance.

¿Qué es TwinH?

TwinH es una aplicación informática (objeto de patente) que permite a las personas crear una réplica de su identidad personal en el mundo online a partir de la validación de los datos de la persona en una red de gestión de identidad como FySelf.

TwinH será una extensión de ti mismo en el mundo digital, una representación que puedes personalizar y entrenar para que actúe, trabaje y reaccione de acuerdo con tus preferencias y valores. Este gemelo digital no solo te permite explorar nuevas formas de interacción en el ámbito virtual, sino que también te ofrece la oportunidad de monetizar tu presencia digital a través de la criptomoneda Leht, exclusiva de FySelf.

Tu TwinH será tu representante en el mundo virtual.

Beneficios de usar TwinH. ¿Por qué crear y utilizar TwinH?

Vivimos en el mundo real y controlamos nuestra identidad física y nuestros datos personales de acuerdo a nuestras necesidades relativas a los trámites y acceso a servicios que en nuestras vidas vamos necesitando en los que aportamos nuestra información para acceder. Al mismo tiempo, tenemos una presencia virtual, en la cual perdemos el control de nuestra identidad y, por consiguiente, el control de nuestros datos personales en la web. En un mundo cada vez más digitalizado, tener una identidad virtual bien definida y protegida es crucial. TwinH te brinda el poder de controlar cómo te presentas

en línea, asegurando que tu información esté siempre bajo tu control.

Cómo TwinH se integra con FySelf

La integración de TwinH con FySelf se centra en la recopilación de los datos, la validación de los mismos, el entrenamiento y actualización del gemelo, y el alcance de los beneficios económicos a través de la criptomoneda Leht, que puedes utilizar indistintamente para operar con tu TwinH o cambiarlo por dinero Fiat.

¿Qué aprenderás en esta guía?

A lo largo de este manual, te guiaremos paso a paso en el proceso de creación y entrenamiento de tu TwinH. Desde los pasos iniciales de configuración hasta las técnicas avanzadas de personalización, esta guía te proporcionará todas las herramientas necesarias para maximizar el potencial de tu gemelo digital. También exploraremos cómo puedes utilizar TwinH para generar ingresos, aprovechando la plataforma de FySelf y su criptomoneda Leht.

Primeros Pasos con TwinH

Descarga la aplicación [aquí](#)

Al descargar la aplicación, podrás probar las potencialidades que ofrece TwinH como asistente del conocimiento. Estas facilidades son similares a las que ofrecen algunos sistemas de IA creados a partir de los últimos desarrollos de los procesamientos de lenguaje natural. Sin embargo, en FySelf hemos creado un sistema de IA propio que perfecciona a muchos de estos otros que existen en el mercado. Pruébalo y verás los resultados. Una vez que te hayas ambientado con la aplicación y hayas recorrido todas sus pantallas de información, es hora de abrir una cuenta en FySelf, ya que será la plataforma que te permitirá la creación de tu Gemelo y el aprovechamiento de todo su potencial.

- Creación de una Cuenta en FySelf

Abrir una cuenta en FySelf es tan sencillo como en cualquier otra aplicación. Solo necesitas un correo electrónico al que se enviará la verificación, y estarás listo. Sin embargo, te aconsejamos leer detenidamente las indicaciones que te ofrecemos durante el proceso de incorporación, para que te familiarices con el ecosistema.

Es muy importante tener en cuenta que FySelf no está diseñado para cuentas de prueba, cuentas falsas, cuentas con identidades diferentes o cuentas múltiples. FySelf es un sistema de gestión de identidad que te permite generar ingresos y utilizar una gran variedad de servicios que te beneficiarán en tu vida diaria e incluso económicamente.

Es crucial que desde el inicio agregues la dirección de tu e-wallet o billetera de criptomonedas donde has habilitado el Leht, ya que a partir de este momento, con solo activar el cultivo de tu identidad digital aquí, recibirás recompensas en Leht diariamente. Para más información, puedes consultar en nuestro blog [aquí](#).

Esta billetera también te permitirá recibir los ingresos en Leht el día que decidas monetizar tu gemelo digital.

Personalización y facilidades en la APP

Definición de tu Identidad Digital en FySelf

Tu identidad digital comienza con la recolección de tus datos dentro de los perfiles que ofrece FySelf. Allí podrás verificar todos los perfiles y completar los datos que recuerdes de forma gradual. De inmediato, notarás que comenzará a crecer el valor de tu Reputación Digital, la cual se basa en tres pilares fundamentales: la cantidad de información que recolectas, la credibilidad que alcanzas sobre esta información y la fiabilidad que logras como parte de la red al validar datos de terceros.

A medida que aumenta el valor de tu Reputación Digital, comenzarás a ganar Leht diariamente, participando en un ranking de distribución entre todos los usuarios de la red.

Ajuste de Preferencias y Privacidad

En cada perfil, podrás decidir si esa información será pública, privada o protegida, de manera que a partir de este momento, serás el único que podrá gestionar tus datos personales. Es importante que sepas que tu TwinH solo aprenderá de la información que hayas declarado como pública.

Entrenamiento de tu TwinH

Introducción al Proceso de Entrenamiento

Para entrenar y personalizar tu TwinH, es fundamental completar la mayor cantidad de información en tus perfiles y decidir cuáles de estos datos serán públicos y se utilizarán para el entrenamiento. Además, directamente en la aplicación, puedes agregar preguntas y respuestas sobre información especial que desees que tu TwinH incorpore a su base de conocimientos sobre ti y que no hayas encontrado en los perfiles. Con cada actualización de datos, simplemente haz clic en "Cargar información de los perfiles" y tu TwinH aprenderá todo lo que le has aportado.

Ejemplos de Entrenamiento Efectivo

Al revisar cada perfil de FySelf, encontrarás un repositorio de datos que solo tú gestionarás, tanto para completar trámites ante cualquier institución como para ganar Leht a partir del cultivo de tu identidad. Cada dato que incorpores y subas al TwinH será aprendido y recordado, lo que te permitirá disfrutar de una amplia variedad de facilidades. Tu gemelo te acompañará y asistirá en situaciones como consultas médicas, trámites institucionales y cualquier necesidad de tu vida diaria.

Una forma especial de entrenamiento es incorporar la información de la historia de tu vida, si desees utilizar tu TwinH como un biógrafo de tu existencia. También puedes agregar información sobre tus conocimientos o tu trabajo, y él lo aprenderá de manera que podrá sustituirte cuando lo decidas, respondiendo a tus amigos, alumnos o seguidores si eres un

influencer.

Consultoría y Sesiones Personalizadas

Para aprovechar al máximo las capacidades de tu TwinH y asegurar que esté optimizado según tus necesidades específicas, puedes acceder a servicios de entrenamiento personalizado con un entrenador de IA profesional. Estas sesiones son ideales para entrenar a tu Gemelo en habilidades avanzadas y optimizar su uso en áreas clave como ventas, atención al cliente, automatización de tareas y más. Para iniciar este proceso, solo necesitas escribir al correo proporcionado por FySelf, y te ofrecerán de forma gratuita todo lo necesario para que tu gemelo sea el más eficiente.

Gestión de Datos y Privacidad

Importancia de la Seguridad de Datos

En FySelf, partimos del principio de que únicamente el usuario dispone y decide sobre su información personal. Cada usuario tiene un POD (Personal Online Data) que le permite resguardar su información y compartirla únicamente según sus necesidades. Es crucial que tomes conciencia de esto y asegures que declares como públicos solo los datos que puedes compartir con tu TwinH para que los aprenda. Puedes incorporar todos los datos que desees, pero debes ser consciente de la apertura de tu TwinH al público o solo a las personas con las que decides compartir tu información, tanto personal como de los conocimientos que quieras adicionar para facilitar tu vida y tu trabajo.

Cómo Controlar el Acceso a tu Información

Al volver a la App, tienes la oportunidad de agregar una foto a tu perfil y decidir si tu TwinH será público para todos o solo para los contactos que selecciones. Podrás apagar tu TwinH en el momento que lo decidas, interrumpiendo cualquier comunicación con el mismo, incluida la tuya. Esta funcionalidad te permite tener un control total sobre quién puede acceder a tu información y en qué momento, garantizando así la seguridad y privacidad de tus datos personales.

Monetización y Uso de Leht

Introducción a la Criptomoneda Leht

El Leht es una criptomoneda creada por FySelf, cuyo valor está vinculado a tu identidad en FySelf y, por ende, en la web. Cada acción que realizas dentro del ecosistema de plataformas de FySelf te proporciona beneficios económicos expresados en Leht. Para más información, puedes consultar el enlace proporcionado en la plataforma.

La monetización de tu gemelo digital, TwinH, se basa en entrenarlo para que actúe y te represente ante tus contactos o personas que buscan conocer la información que dominas, tus experiencias de vida o la sabiduría que has acumulado y aportado como fuente de entrenamiento para tu TwinH.

Cómo Ganar Ingresos con tu TwinH

Una vez que has completado el entrenamiento de tu TwinH, puedes verificar su efectividad conversando con él, tal como lo haría cualquier otra persona a la que le brindes acceso. Esto te permitirá asegurarte de que tu TwinH está listo para interactuar de manera efectiva.

Estrategias para Maximizar tus Ganancias

Cuando estés seguro de la calidad de las respuestas de tu TwinH y hayas corregido cualquier error de información o datos aportados, podrás invitar a tus amigos, contactos, alumnos, clientes o seguidores a interactuar con tu TwinH. Al realizar consultas y conversar con él, las personas deberán realizar recargas en Euros o Leht para obtener tokens de conversación. Parte de este dinero se acumulará y formará parte de los dividendos que se transferirán a tu billetera de Leht.

Resolución de Problemas Comunes

Preguntas Frecuentes, dudas y consultas.

Para facilitar la comprensión, puedes acudir a FySelf School, donde encontrarás videos que hemos creado y seleccionado. También puedes visitar nuestro blog en blog.fyself.com. Además, puedes esclarecer cualquier duda rápidamente en los grupos y foros de WhatsApp y Telegram, donde los moderadores estarán disponibles para responder a cualquier interrogante. La opción más rápida para consultar es a través de la propia aplicación, utilizando los TwinH Angels, como los de Licet o Arletys.

Solución de Problemas Técnicos y actualizaciones.

Mantén siempre la última versión de tu TwinH actualizando la aplicación periódicamente. Cada día incorporamos nuevas funcionalidades, desarrollos y servicios para facilitar tu vida como usuario y, especialmente, para que obtengas los beneficios económicos que te corresponden en la economía digital por tu participación identitaria en la web.

Contacto con Soporte Técnico

También puedes escribir al correo: social@fyself.com para cualquier duda o sugerencia que desees aportar al desarrollo de este extraordinario proyecto.

Planes y recargas

El proceso de interacción con tu TwinH y la carga de datos de entrenamiento es una experiencia única que mejora continuamente la calidad de las respuestas a medida que interactúas y actualizas la información. En FySelf, te ofrecemos gratuitamente todas las facilidades para estos primeros pasos de aprendizaje y dominio de la aplicación. Te proporcionamos un fondo inicial que te permite generar consultas, intercambiar información, verificar la calidad de las respuestas y experimentar todas las ventajas de tener un gemelo digital en la web.

Una vez que hayas agotado los saldos iniciales que te hemos obsequiado, puedes realizar recargas puntuales en Leht o en Euros para continuar tu desarrollo. Recuerda que puedes ganar Leht diariamente en la plataforma de FySelf simplemente realizando las acciones de cultivo de tu identidad que te

recomendamos.

Además, puedes optar por planes especiales para asegurar que tu TwinH siempre esté activo para ti.

Dispones de un plan gratuito para realizar pruebas y varios planes de pago que puedes consultar en la aplicación o en la web, los cuales ofrecen opciones especiales.

Actualizaciones y Futuro de TwinH

Nuevas Funcionalidades y Mejoras

El propósito de FySelf es continuar avanzando en el desarrollo del proyecto TwinH, transformándolo en una herramienta esencial para los humanos. TwinH está diseñado para ser tu "yo digital" en la web, facilitando tu vida, tus interacciones, tus trámites cotidianos y tus ingresos en esta nueva era de inteligencia artificial que avanza rápidamente en todo el mundo. Estamos comprometidos a introducir nuevas funcionalidades y mejoras que hagan de TwinH una herramienta aún más poderosa y útil, adaptándose a las necesidades cambiantes de nuestros usuarios y del entorno digital.

Testimonios y Casos de Uso

Historias de Éxito de Usuarios

Hemos recibido numerosos testimonios de usuarios que han experimentado cambios significativos en sus vidas gracias a TwinH. Desde la simplificación de trámites burocráticos hasta la generación de ingresos adicionales, los usuarios han encontrado en TwinH un aliado confiable para gestionar su identidad digital de manera efectiva y segura.

Aplicaciones Prácticas de TwinH en Diferentes Contextos

TwinH se ha utilizado en una variedad de contextos prácticos, desde el ámbito profesional hasta el personal. En el entorno laboral, ha facilitado la gestión de información y la comunicación eficiente con clientes y colegas. En el ámbito personal, ha permitido a los usuarios mantener un control más estricto sobre su información personal y monetizar su presencia digital de formas innovadoras. Estos casos de uso demuestran el potencial de TwinH para mejorar la vida de las personas en múltiples aspectos.

¿Cómo Monetizar tu Gemelo Humano Digital?*

En la era digital contemporánea, la innovación no conoce límites, y el concepto de un "gemelo humano digital" se erige como una de las manifestaciones más fascinantes de esta evolución tecnológica. Un Twin H, o gemelo humano digital, es una representación virtual de uno mismo que interactúa con otros en el vasto mundo digital. Sin embargo, lo que muchos desconocen es que estas interacciones pueden ser monetizadas. En este texto, exploraremos cómo transformar las interacciones de tu TwinH en ingresos tangibles.

Entendiendo la Monetización del TwinH

La monetización de tu gemelo humano digital se fundamenta en la

acumulación de créditos, generados a partir de las interacciones que tus seguidores mantienen con tu TwinH. Estas interacciones pueden manifestarse en forma de textos, audios o videos, cada una contribuyendo a tu barra de progreso de monetización. El objetivo es alcanzar el 100% de los créditos necesarios para comenzar a percibir ingresos.

Para lograrlo, es esencial fomentar un entorno interactivo y atractivo para tus seguidores. Cuantas más interacciones significativas generes, más rápidamente alcanzarás el umbral del 100%. Esto implica no solo ofrecer y educar a tu TwinH con el contenido que tus seguidores esperan o necesitan, sino también participar activamente en la promoción de tu gemelo como asistente o promotor de tus servicios incluyendo la respuesta a las consultas de tus seguidores.

El Proceso de Acumulación de Créditos

Cada interacción que tu Twin H tiene con tus seguidores se traduce en créditos. Estos créditos se acumulan y son visibles a través de una barra de progreso que indica cuánto has avanzado hacia el objetivo del 100%. Es crucial mantener un flujo constante de intercambio de tu Twinh para maximizar la acumulación de estos créditos.

Debes procurar porque tu gemelo ofrezca respuestas atractivas dentro del perfil en el que lo has preparado y el utilizara diferentes formatos de comunicación tales como textos, audios y videos. Esto no solo mantiene a tus seguidores interesados, sino que también optimiza la cantidad de créditos que puedes acumular. La calidad de las interacciones es tan importante como la cantidad; por lo tanto, es esencial que las conversaciones sean significativas y relevantes.

Recibiendo Ingresos a Través de tu Wallet

Una vez alcanzado el 100% de los créditos necesarios, estarás listo para comenzar a recibir ingresos. Para ello, deberás configurar tu Wallet, donde recibirás los LEC (Live Engagement Credits) generados por tu Twin H. Este proceso implica introducir el contrato de tu Wallet en el sistema, asegurando que los ingresos se transfieran correctamente.

Es fundamental asegurarte de que todos los detalles de tu Wallet estén correctamente configurados para evitar cualquier inconveniente en la recepción de tus LEC. Una vez configurado, podrás disfrutar de los beneficios económicos de las interacciones de tu Twin H, convirtiendo tus esfuerzos digitales en ingresos reales.

Monetizar tu gemelo humano digital representa una oportunidad emocionante para transformar tus interacciones en el mundo digital en una fuente de ingresos. Al enfocarte en generar contenido atractivo y fomentar interacciones significativas, puedes acumular los créditos necesarios para alcanzar el 100% y comenzar a recibir LEC en tu Wallet. Este proceso te permite explorar nuevas formas de engagement digital y ofrece una vía innovadora para obtener beneficios económicos de tu presencia en línea.